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Aos cinco dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e três, às dez horas e dez minutos, por meio
da plataforma Conferência Web, da RNP, reuniram-se, sob a presidência do Diretor da Uned, Saulo
San>ago Bohrer, os membros do Conselho Diretor desta Unidade Educacional, sendo membros natos:
Chris>ane Rocha Pereira, Carlos Eduardo Pantoja, Jair Medeiros Júnior, Eden Rodrigues Nunes Júnior;
membros eleitos >tulares: Ana Carolina Ferraz dos Santos, Luiz Henrique da Silva Ramos, Arlene Vieira
Trindade e Luciana Ferrari Espíndola Cabral; membro eleito  suplente: Marcela Stuker Kropf. Desta
forma, foi cons>tuído o quórum exigido pelo ar>go onze do Regimento Geral do Conselho da unidade
do Sistema CEFET/RJ. Pauta proposta para a reunião: 1) Aprovação da ata da 1ª reunião ordinária deAprovação da ata da 1ª reunião ordinária de
20232023; 2) Apresentação da nova representante da Coordenação do curso do Ensino MédioApresentação da nova representante da Coordenação do curso do Ensino Médio; 3) Revisão doRevisão do
regimento do CONPUSregimento do CONPUS; 4) Alteração no calendário das reuniões do CONPUS 2023Alteração no calendário das reuniões do CONPUS 2023; 5) Informes Gerais.Informes Gerais. O
Presidente do Conselho saudou os presentes e iniciou a reunião perguntando se algum conselheiro
>nha alguma consideração inicial a fazer. Como não houve manifestação dos conselheiros, a pauta foi
iniciada com o primeiro item, a aprovação da ata da 1ª reunião ordinária de 2023a aprovação da ata da 1ª reunião ordinária de 2023. Após a verificação de
que nenhum conselheiro >nha objeções ou acréscimos ao texto apresentado, a ata foi aprovada por
unanimidade. A conselheira Patrícia Haryella Aman>no Manso acessou a sessão após o término do
primeiro item da pauta e não par>cipou da votação. Saulo prosseguiu com o segundo item,
apresentação da nova representante da Coordenação do curso do Ensino Médioapresentação da nova representante da Coordenação do curso do Ensino Médio, dando posse à
professora Patrícia como conselheira nata e lhe desejando boa sorte. A Coordenadora do Ensino Médio
agradeceu ao Presidente do Conselho. Saulo iniciou o ponto três da pauta, revisão do regimento dorevisão do regimento do
CONPUSCONPUS, explicando >nha sido uma demanda do CODIR e que exis>a uma proposta de revisão do
regimento do conselho da Unidade; explicou que, conforme reunião que teve com Diretores de outras
Uneds, a criação de uma comissão de representantes do conselho poderia acelerar este trabalho, que
posteriormente a proposta seria votada pelo CONPUS; falou que a comissão poderia dialogar com
comissões das outras Uneds, unificando a proposta de alteração de forma democrá>ca. Saulo propôs
que a comissão fosse formada por três integrantes, com um presidente e dois auxiliares; perguntou se
algum conselheiro poderia par>cipar da comissão e, como não houve manifestação dos presentes, o
Presidente do Conselho pediu para que os conselheiros interessados em par>cipar da comissão o
procurassem até o fim do dia. Saulo prosseguiu com o item quatro da pauta, alteração no calendárioalteração no calendário
das reuniões do CONPUS 2023das reuniões do CONPUS 2023, informando que >nha ocorrido uma alteração na organização das
a>vidades por conta da licença médica da Gerente Acadêmica; apresentou o novo calendário, com
alteração das datas da segunda e terceira reuniões ordinárias. Como não houve manifestação contrária
dos conselheiros ao calendário apresentado, após a consulta do Presidente do CONPUS, a alteração foi
aprovada por unanimidade. Os conselheiros Francisco Moyses Carvalho Neto, Beatriz Mar>ns Teixeira e
Adriano GaQo Lemos de Souza acessaram a reunião após o item quatro da pauta e não par>ciparam das
votações. No úl>mo item da pauta, informes gerais,informes gerais, o conselheiro Carlos Pantoja perguntou se as bolsas
de extensão >nham sido equiparadas ao valor reajustado nas bolsas de iniciação cienRfica. Saulo disse
que não >nha recebido informações sobre reajuste das bolsas de extensão, provavelmente teria
reajuste nas bolsas de assistência por causa de uma recomposição no orçamento, pagas por rubrica
específica. O Coordenador do curso de Sistemas de Informação perguntou se >nha ocorrido alguma
recomposição no orçamento da Uned Maria da Graça, uma vez que tomou conhecimento de um
acréscimo de vinte mil reais na Uned Nova Friburgo para diárias, passagens e inscrições em congressos.
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Saulo explicou que, no orçamento da Unidade, a única verba com des>nação específica era para visitas
técnicas e que ele, como o ordenador de despesas, estava avaliando a distribuição da verba
complementar para a compra de computadores e que estava buscando informações junto à Gerência
Administra>va sobre a possibilidade de empenhar tais recursos; ressaltou que havia solicitações de
compra de itens de alto valor e de extrema importância para a escola, o que tornava inviável a
disponibilização da verba para diárias e passagens, como foi feito por Nova Friburgo, já que outras
demandas >nham prioridade; disse que informaria na próxima reunião ordinária, após passar por todo
o processo de compras, se poderia disponibilizar recursos para este fim. Luciana disse que já havia
conversado com o Diretor da Uned sobre o assunto abordado pelo conselheiro e que, como
Representante da Extensão no CONPUS, não poderia deixar de mencionar também esse tema na
reunião; ressaltou a importância da par>cipação da ins>tuição em a>vidades de eventos de ensino,
pesquisa e extensão, e destacou os prejuízos que a ausência de par>cipação em eventos acarreta para
os professores em termos de progressão, uma vez que eles não conseguem obter a pontuação
necessária na tabela RAD e par>cipar de editais. Luciana falou que compreendia os mo>vos explicitados
pela Direção, mas pediu que fosse considerada a despesa com passagens e, principalmente, com as
diárias, devido à dificuldade em arcar com as despesas dos alunos durante os eventos, principalmente
os de baixa renda, sendo necessário muitas vezes pagar com recursos próprios. Saulo esclareceu que,
mesmo que os recursos fossem disponibilizados para as diárias e passagens, eles não seriam suficientes
para suprir a demanda da Unidade; lembrou que verbas liberadas no passado não haviam sido
suficientes para atender a todos os professores, sendo sempre necessário ocorrer um processo de
seleção entre os colegiados; explicou que eventos de forma remota também podem ser considerados
como pontuação na progressão dos docentes. Saulo informou a visita que seria realizada pela Diretora
de Ensino à Unidade na parte da tarde, que os coordenadores já >nham sido convidados e estendeu o
convite aos membros do conselho; falou sobre o ciclo de reuniões sobre assuntos específicos que
também >nha agendado com os coordenadores de curso. Foi informado que o professor Bráulio César
de Oliveira, suplente da representação docente, não fazia mais parte do CONPUS. Nada mais havendo a
tratar, o Presidente do CONPUS agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião às dez
horas e trinta e cinco minutos.

Rejane Gomes Cordeiro
Secretária do Conselho da Uned Maria da Graça

Saulo Santiago Bohrer
Presidente do Conselho da Uned Maria da Graça
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